

# 愛と夢 in 野間

— 野間中学校 校長だより 4号 — R1.6.4



今年も「ダイヤモンド富士」を撮りに5月22（水）23（木）と2日続けて、朝4時に起きて師崎方面へ行きましたが、ご覧の通り雲に遮られダイヤモンド富士を撮ることはできませんでした。富士山を見ることはできませんでしたが、清々しい空気の中美しい日の出を撮ることはできました。

5月24日（金）学校訪問があり、西の町会議員の皆様・教育委員の皆様・山本教育長・黒田指導主事をはじめ学校教育課の皆様にご覧いただき、貴重なご意見を賜りました。

## ★公開授業編



## ★特設授業編



現職教育のテーマは昨年度から継続で「他者との関わりから豊かな心を育成する道徳授業の工夫—自分の考えをより深められる授業実践を通して—」です。今回の学校訪問では、どの先生の道徳授業も、なんとか生徒同士の関わりから多様な考えを引き出そうとする意欲が感じられました。特に名塚先生の特設授業は、指導案がよく考えられていたこと、中心発問に対する答えを25分間上手に引き出しまとめていったこと、ワークシートに一次判断と二次判断を設けたことで変容が分かるようにしたことなど指導主事からも褒めていただきました。研究協議で、あなたが授業者だったら「中心発問をどうしたか」「価値の自覚をもっていくところの展開や発問をどうしたか」議論したいところでした。名塚先生、自然の家合宿もあって忙しいなか特設授業の準備、大変お疲れ様でした。全教員が同じ授業を見て研究協議をしたことで、みんなで一步前へ踏み出すことができました。



佐藤安莉さんが5月26日（日）から6月14日（金）まで、本校で教育実習をします。学級は1年A組、教科は名塚先生について音楽の授業を中心に学級経営や道徳の授業について勉強をします。現在は、金城学院大学の4年生で、先生を目指しています。実習を通して、生徒と心が通い合い、よい思い出となるとともに、教員になりたいという気持ちが高まることを願っています。生徒、保護者のみなさん、よろしくお願いします。

今年も盛大に「ふれあい学級」を開催することができました。

5月26日（日）、「ふれあい学級」を開催したところ、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきました。ありがとうございます。特に、徒歩や自転車、乗り合わせでお越しいただいた方、しまむら裏駐車場をご利用いただいた方、大変ありがとうございました。



親子対決はどちらに軍配が？



見事！センター前



フォームが決まっています



先頭が二塁打！



野球部集合写真



お父さんまだまだ動けますね？



お父さんお母さん、がんばって



走ってー！



うまい！なかなかやりますね



ナイス！フェース！



ナイスシュート！



親子対決、どちらが？



ナイスキーパー！



収穫したじゃがいもで調理実習



サドイッチがおいしくできました



親子ペアならではのシーン



ありがとう



この後ろ姿は？



ソプラノパートの練習の様子



男性パートの練習の様子



卓球部みんなで撮りました



剣道部、終わりのあいさつ



同級生がたまたま出会いました  
あれから30年以上の月日が・・・

※バレー部のみなさん、バレー部の保護者の皆様、写真を撮ることができませんでした。申し訳ありません。